

A.C.V.A. - Assemblée générale

Vendredi, 17 mars 2023 - Nyon



A.C.V.A. - Assemblée générale

Vendredi, 17 mars 2023



En 2022...

... «Corona» n'était heureusement plus guère à l'ordre du jour. Pour la première fois depuis 2019 une saison sans restriction a à nouveau eu lieu

... tous les Championnats suisses et régionaux se sont déroulés comme prévu. Les Championnats suisses au stade du Letzigrund à Zurich ont été le point culminant

... l'athlétisme suisse a à nouveau pu fêter de nombreux succès internationaux : 26 médailles ont été gagnées sur piste et aux championnats de course de montagne et de trail.

Éthique dans le sport suisse - Principes d'action pour un sport de valeurs

- Représente la **conception commune** de l'éthique dans le sport suisse
- Contient essentiellement des **principes d'action**
- Constitue une **aide à l'orientation** pour toutes les personnes actives et impliquées dans le sport
- Constitue un **cadre d'orientation contraignant** pour tous les travaux ultérieurs (révision des règlements, conception et mise en œuvre de mesures)

Expériences Swiss Sport Integrity

- Tous les groupes d'âge et toutes les activités sont en principe concernés.
Dans le sport de masse comme le sport d'élite
- Les agressions sexuelles concernent davantage les femmes / les agressions physiques davantage les hommes
- Le besoin de sensibiliser et d'informer à la base est encore particulièrement grand
- Les systèmes fermés sont plus vulnérables que la moyenne
- Les parents jouent souvent un rôle clé

Une culture du dialogue, de la communication ouverte et de la sensibilisation
doit être établie.

Il faut en parler à tous les niveaux dans les sociétés et les associations.

La question que l'on pose encore et toujours est :

“Trouvez-vous que c'est normal? ”

**Mettre impérativement à jour les statuts en matière d'éthique du sport suisse lors de la
prochaine assemblée générale et information des membres !**

En 2023...

... Swiss Athletics a un nouveau directeur général en la personne de Markus Lehmann. Il remplace Peter Bohnenblust après 8 ans, au cours desquels l'athlétisme suisse a été très performant



En 2023...

... Roland Hirsbrunner reprend la direction du département Marketing/Communication. Il remplace Simon Weiler, qui a occupé ce poste pendant 7 ans



En 2023...

... les limites et les points Ranking ne peuvent plus qu'être obtenus aux «World Ranking Competitions». Ces compétitions doivent être enregistrées au plus tard 60 jours à l'avance chez World Athletics. Infos à ce sujet sur le site web de Swiss Athletics.

... on essaiera à nouveau de gagner des médailles lors des nombreux championnats internationaux. Les CM à Budapest constituent le point culminant de l'année d'athlétisme.

... beaucoup des championnats Suisses ont lieu à Lausanne: Les CS longue distance sur piste, les CS Steeple et les CS U20/U23.

En 2023...

... les partenariats avec UBS et Le Gruyère sont prolongés pour plusieurs années.

... les monitrices et moniteurs J+S sont formés avec un nouveau manuel Athlétisme contenant des formes caractéristiques

... une nouvelle formation appelée «Club Management» est destinée aux membres de comité en fonction et aux futurs membres de comité des sociétés/associations. Le premier cours (en allemand) a eu lieu. Un cours en français est également prévu pour la suite.

... il est possible de se rendre gratuitement en transports publics à 25 courses à pied dans toute la Suisse.

**MERCI à tous les
athlètes, entraîneurs/es, fonctionnaires et représentants/es
d'associations et de clubs pour leur magnifique
engagement en faveur de l'athlétisme suisse !**

Continuons à écrire ensemble de belles histoires !